



Fachschaftsratssitzung vom 19.10.2022

Ergebnisniederschrift

Protokollantin: Sophie

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Es sind 11 Personen (davon 11 stimmberechtigt) anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird nicht festgestellt.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss einzelner, nicht öffentlicher Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der letzten Sitzungen

TOP 5 Ersti Woche

TOP 6 TOP Entwurf I/II

TOP 7 Glühweinstände

TOP 8 Stille Post

TOP 9 Sonstiges

TOP 3 Beschluss einzelner, nicht öffentlicher Tagesordnungspunkte

Keine nicht-öffentlichen TOPs.

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der letzten Sitzungen

Keine Protokollgenehmigung aufgrund fehlender stimmberechtigter Mitglieder.

TOP 5 Ersti Woche

- Alles lief gut
- Aufräumschichten besser verteilen und füllen
- Besser verknüpfen von spaßigem & Arbeit
- Vgl. zu Erstiwochenende der vor-Coronazeit
 - o Verpflegung selber Aufwand, mehr Leute, weniger aufwändiges Essen
 - o Programm diverser und inklusiver, keine Begrenzung nach oben was Anzahl an Teilnehmenden angeht



- Vorteil, dass an einzelnen Dingen teilgenommen werden kann
- Eine Person hätte gerne, dass die O-Woche vor Unistart stattfindet -> Fakultätsabhängig
- Für Awareness ist die Mischung mit Uni und Party gut
- Ein Stand bei der Ralley kam nicht gut an, da diese sich nicht an die Regeln gehalten haben
 - Der Umgang und Vibe an dem Stand kam nicht gut an
 - Die Kommunikation lief zwischen Orga-Team und Stand nicht so gut
- Campus Ralley auf anderen Tag legen? Montag wurde vorgeschlagen, Dienstag war wohl auch gut und hat gut funktioniert
- Flunky Ball Spiel am Ende – alternativen stellen, 0,33 Bier etc statt 0,5
- Mehr Fassbrause, Mehr Radler an Getränken bringen
- Müllsäcke an jeden Stand verteilen
- Beerpong Turnier
 - Tim berichtet vom schwierigen Ablauf mit dem Club/der Orga
 - Insgesamt 20€ für Teilnahme am Beerpong Turnier..was so nicht abgesprochen war
 - 144 Leute haben Eintritt bezahlt
 - Es wird kein weiteres Beerpong Turnier geben
 - Ob es eine weitere Party in der Ersti Woche geben wird, wird weiter diskutiert werden

TOP 6 TOP Entwurf I/II

- Nachzeige termine und Verfahren schwierig abgelaufen
- Keine offene Kommunikation über nachzeigen
- Einzelne Betreuer können nicht selbst entscheiden, wer wie was nachzeigt
- Es wurde schon via Mail bei Thomas beschwert vom FSR
- Weiteres Vorgehen
 - Für dieses Jahr: Alle dürfen nachzeigen und sich verbessern, Publik machen, Festen Termin machen, Wie umgehen mit durchfallern?
 - Für nächstes Jahr: Gesamtlösung entwickeln wo alle gleich behandelt werden?
- Tanja anschreiben (Beschwerdemanagement) und das weitere Vorgehen abstimmen
 - Wir wollen an PA rantreten, wissen nicht ob die das wissen
 - Wollen dass SRP/STB dafür gerügt wird

TOP 7 Glühweinstände

- Finn kümmert sich um die Absprache mit Bauwesen
- Excel Google erstellen mit allen Ständen
- Ausleihe von Sachen bei der FS
 - Herdplatten
 - Kellen
 - Waffeleisen
 - Kabeltrommel
 - Pfand 10 €
 - Spendenschwein darf aufgestellt werden
- Glühwein und Teig muss selbst mitgebracht werden, genauso wie Becher
- Apropos Bauwesen: Gemeinsame Weihnachtsfeier



- Wer hat Lust sich darum zu kümmern? – Fusion der Fakultäten?
- Julia und Carmen kümmern sich

TOP 8 Stille Post

- Kleidertauschparty (Nicole schreibt Text)
- Bücherflohmarkt Text
- Bericht EPhase (Calli)
- Bericht über P*IP
 - Ja perSophie schreibt Bericht
- FVV Bericht
 - Neuer Vorsitz / Alter Vorsitz Rückblick (Carmen, Lukas, Malte, Calli)
- PIT Bericht
 - Sophie
- Meme
 - Flo
- Deadline Texte 28.10.2022

TOP 9 Sonstiges

- Bücherflohmarkt?
- Finn macht die Kommission für Stefan Gärtner mit Nora
- Kleidertauschparty in der zweiten Novemberwoche 10.11, Foyer? Carmen und Julia machen Konzept
- WhatsApp Gruppe Helfende Hände
 - Separate Gruppe für Helfendenaquise / Ehemalige / Kommissionsmitglieder
 - QR Code aushängen
 - WhatsApp Gruppe für den Rat (exklusiv)
- Instagram Aufruf dass Leute Lernmaterialien hochladen bei Moodle / uns senden für Moodle
 - Materialien liegen auf dem PC, die könnte man auch auf Moodle hochladen
 - Master Sachen hochladen
- BFSR- Interpit
 - Malte kann nicht fahren, Carmen würde mit Mika fahren
 - Nora und Anne geben ihre Stimmberechtigung ab fürs Interpit
- Wischen im FS Büro? Netten Brief an die Türe hängen für die Reinigungsfachkraft, dass die bitte wischen <3
- Wer bringt Pfand weg? Malte bringt die Flaschen weg
- Schlüssel für Archiv wird beantragt -> Lukas kümmert sich nächste Woche
- 23. Karten für P*IP sind noch da, die können noch verkauft werden
 - Henne und Lukas verkaufen Karten für P*IP von 12-14 Uhr
- Schlüsselübergabe FVV und Bürodienste nach der FVV klären
- Artnight abklären, Henne, Carmen und Sophie klären

Fachschaft Raumplanung
der Technischen Universität Dortmund
August-Schmidt-Strasse 10
44227 Dortmund
Campus Süd, GB III, R. 107



Ende: 15:40